

Desmienten rumores sobre contaminación de agua en Matanzas



Autoridades cubanas de la empresa Aguas Varadero desmintieron rumores sobre la contaminación del líquido. Foto: Internet.

Matanzas, Cuba, 9 ago (RHC) Autoridades cubanas de la empresa Aguas Varadero, responsable de los servicios de acueducto y saneamiento en el polo turístico, desmintieron rumores sobre la contaminación del líquido suministrado a la población.

En un comunicado divulgado por la emisora de la occidental provincia de Matanzas Radio 26, especialistas de la entidad señalaron que son falsos los comentarios al respecto.

Estos refieren una supuesta corrupción de las fuentes de abasto debido al incendio en la base de supertanqueros y las lluvias ácidas provocadas por la columna de humo resultante de la combustión de los hidrocarburos.

Explicaron que el campo de pozos mediante el cual brindan el servicio de acueducto a las localidades de Varadero y Santa Marta está alejado considerablemente de la zona del siniestro.

A ello se suma que las fuentes de abasto son subterráneas y el agua extraída es constantemente tratada con cloro y examinada su calidad a la salida del centro de distribución.

“Cualquier situación con el abasto de agua es informado de inmediato por nuestra empresa a través de los medios de comunicación masiva”, señala el comunicado.

La nota esclarece, además, que la parada de la Central Termoeléctrica Antonio Guiteras no afecta la capacidad de extracción, conducción y abasto del líquido, pues la empresa cuenta con grupos electrógenos de emergencia para mantener la vitalidad del servicio.

El pasado viernes una descarga eléctrica impactó sobre uno de los depósitos de petróleo crudo cubano en la base de supertanqueros de Matanzas, lo cual generó un incendio de grandes proporciones.

Fuerzas combinadas del Ministerio del Interior, las Fuerzas Armadas Revolucionarias, la empresa CubaPetróleo y el Instituto de Recursos Hidráulicos, junto a especialistas mexicanos y venezolanos laboran en la extinción del fuego, que tras más de 72 horas ya alcanzó tres depósitos de combustibles y tiene comprometido un cuarto.

Como resultado del siniestro, una densa columna de humo se expande por el cielo de la ciudad y llega incluso a otras regiones del occidente del país.

De acuerdo con especialistas en meteorología, de salud y de medio ambiente, dicho fenómeno puede provocar lluvias contaminadas y perjudiciales para los seres vivos, por lo que se recomienda no exponerse a ellas. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/296020-desmienten-rumores-sobre-contaminacion-de-agua-en-matanzas>



Radio Habana Cuba